

BIG ISSUE

Polres Cilacap Giat Bukber Dengan Awak Media

Agus Mulya - CILACAP.BIGISSUE.ID

Apr 21, 2022 - 23:34



Cilacap - Untuk mempererat tali silaturahmi Polres Cilacap menggelar buka puasa bersama awak media untuk menjalin silaturahmi, dengan terciptanya hubungan yang harmonis.

Acara dalam rangka buka bersama, berlangsung dan bertempat di Rumah Makan (RM) Sidoroso Cilacap, Kamis (21/04/2022).

Kegiatan dihadiri Kasi Humas Polres Cilacap Iptu Gatot Tri Hartanto, S.H., serta Wartawan dari berbagai media, baik cetak maupun online.

Dalam sambutannya, Kasi Humas menyampaikan, Terima kasih kepada rekan awak media atas waktu dan kehadiran dalam memenuhi undangannya.

“Saya ucapkan terima kasih kepada rekan awak media atas waktu dan kehadirannya dalam rangka memenuhi undangan kami,” ucap Gatot memulai sambutannya.

Humas Polres mengucapkan terima kasih atas kerjasama selama ini tentunya dalam hal publikasi terkait pemberitaan Polri baik Polres maupun Polda,” katanya.



Pemberitaan tentang Polri paling tidak bisa memberikan pencerahan kepada masyarakat melalui media, dimana salah satu tugas media adalah mencerdaskan, memberikan pencerahan kepada masyarakat.

“Maksud dan tujuan kami selaku Humas Polres Cilacap tentunya memang harus selalu bersinergi dengan rekan-rekan awak media untuk mempublikasikan kegiatan Polri terkait keberhasilan dan lain sebagainya,” ujar Gatot.

Inti silaturahmi ini tak lain untuk mempererat sinergitas, kerjasama antara Kepolisian dengan awak media,” tutur Gatot Tri Hartanto.

Sekali lagi kami mengucapkan terima kasih atas kerjasamanya selama ini dan kami berharap ke depan untuk lebih baik lagi. Saya menghimbau kepada rekan-rekan media untuk selalu memberitakan hal-hal yang bersifat membangun untuk Kepolisian dan Kabupaten Cilacap pada umumnya,” harapnya.

Gatot menambahkan bahwa, secara pribadi pihaknya tak pernah membedakan dari mana asal media, sepanjang media berbadan hukum menurutnya tak jadi masalah. Hak media adalah mencari berita dan memberitakan sesuai fakta di lapangan,” terang Gatot.

“Sesuai perintah Bapak Kapolri kita siap menerima, kritik dan saran, apabila ada

hal-hal yang memang berkaitan dengan Kepolisian kami siap minta masukan,” tandas Kasi Humas Polres.

Ucapan Terima kasih disampaikan Sahid selaku Sekertaris PPWI.

“Mewakili rekan media, kami mengucapkan terima kasih atas undangan Humas Polres Cilacap dalam acara buka bersama sekaligus mempererat silaturahmi,” ucap Sahid.

“Prestasi yang diraih Polres Cilacap tentu menjadi harapan kami juga, Polres sebagai pelayan publik tentunya bisa memberikan informasi yang dapat diterima, sehingga masyarakat bisa tahu tentang informasi Kepolisian.

Harapan kami ke depan hubungan kemitraan yang sudah terjalin dengan baik untuk lebih ditingkatkan, agar sinergitas antara Insan awak media dengan Humas Polres Cilacap lebih erat dan harmoni,” pungkas Sahid. (*)